

## GRUPO XIV La desgracia local y un reloj, culpables del empate

Que llegó de un rechace de Buján, cuando el Socuëllamos tenía nueve hombres por lesión de Juan Antonio y expulsión de Ontiveros

Socuëllamos. (De nuestro corresponsal, Joglio).

Socuëllamos, 3 (Alias y Juan Antonio, (2); Getafe 3 (Martínez (2) y Buján, en propia meta).

Socuëllamos: Paqui; Ontiveros, Juan Antonio, Mozún; Buján, Alias; Santos, Pedrin, Marianin, Basora y Mateo.

Getafe: Jabato; Huertas, Anchu, Neila; Rafa, Nano; Ramón, Martínez, Sebastián, Mario y Clarés.

El árbitro, señor Cárdenas, tuvo de todo y se complicó inexplicablemente la vida. Técnicamente fue un arbitraje más con propensión anticaseira. Tuvo fallos garrafales que influyeron en el resultado al alargar el primer tiempo siete minutos más cuando las interrupciones habidas no alcanzaron los tres y despreció las indicaciones de su linier, señor Romero, al señalarle éste claramente con el banderín y en persona que el tiempo ya transcurrió y con mucho exceso. Precisamente en el minuto 49 llegó el segundo gol visitante tras ayudarse Martínez con la mano para su consecución. Luego, en el minuto 22 del segundo tiempo expulsó a Ontiveros, en decisión demasiado severa y sin amonestación previa visible. Pese a que en esta segunda parte hubo más interrupciones, no descontó más que un solo minuto, cortando el partido cuando el balón rondaba peligrosamente el marco de Jabato.

Estuvo bien auxiliado por Alberola —aunque éste no señaló un clarísimo fuera de juego en la primera parte— y por Romero, de quien no hizo mucho caso.

### LOS GOLES:

1-0. A los 3 minutos Santos cede a Alias y éste dispara por bajo. Para Jabato pero se le escapa la pelota que entra mansamente.

1-1. A los 8 minutos, Sebastián pasa a Martínez, y éste marca en fallo de Paqui.

2-1. A los 34 minutos, Basora se interna y centra a Juan Antonio, quien marca el clásico gol del "cojo" por hallarse abandonado de vigilancia.

2-2. Corría el minuto 49 —cuatro más de la cuenta— y es Sebastián el que profundiza y cede a Martínez, quien para no perder la pelota la sujeta con el brazo y tira cruzado, sorprendiendo a Paqui.

3-2. A los 63 minutos, Basora dribla a un contrario y pasa a Juan Antonio. Este regatea a dos defensas y dispara muy bien y marca pese al esfuerzo de Jabato.

3-3. Es el minuto 85 cuando arranca desde atrás Anchu y así llega al área local desde donde chuta. La pelota tropieza en Buján y se cuele, engañando a Paqui que ya se lanzaba por el otro lado.

### DESGRACIA LOCAL

Hoy no es tópicamente señalar que la desgracia se cebó en el Socuëllamos y he aquí por qué: Al minuto cuatro del partido, Juan Antonio sufrió una lesión fortuita y abandonó el campo (en ello no transcurrió ni medio minuto), reapareció cinco minutos después con una mus-

lera visiblemente cojeando por lo que pasó a la delantera, en la que puso voluntad, clase y sus dos goles del "cojo", pero nada más, porque apenas podía tenerse en pie. Luego abandonaría de nuevo al principio de la segunda parte (corriendo



Momento en que Ontiveros abandona, llorando, el terreno de juego. (Foto Carrión)

también el reloj), reapareciendo después todavía más cojo.

Como ya cito antes, fuera de hora llegó el segundo gol getafeño en jugada ilegal que quizás no viese el árbitro, y cuando corría el minuto 51 de la primera parte, Ontiveros sufrió un fuerte golpe teniendo que ser asistido. A los 22 del segundo tiempo es expulsado éste por juego peligroso y mientras sale (transcurrieron más de tres minutos) que luego, al final, no se tuvieron en cuenta como las demás interrupciones que hubo en dicho segundo periodo. Luego es Buján el que, desgraciadamente, da al Getafe el empate definitivo. Y, ya, por último, viene el pitido final cuando corría solo un minuto después de que hubo más de seis en las interrupciones citadas y precisamente cuando la pelota rondaba a Jabato en ocasión muy peligrosa para éste.

Otra desgracia local y no pequeña es la mala fama que fuera se está dando a Elices y a su equipo, sin razón que lo justifique, pues ahí tiene Luis su dique seco cada vez más aumentado, mientras que nadie puede acusar, de sus rivales, de haber sido lesionado por un jugador socuëllamino. ¡Seamos ecuanimes y no saquemos las cosas de su sitio! Y digo esto porque ayer fue en Madrid donde dicen que se saltó con el propósito de expulsar al jugador número 4 (número que casi siempre lleva Buján) y pagó los vidrios rotos Santi —que sacó el numerito de marras—, quien, dicho sea de paso, también se pasó de rosca. Hoy nos llega la noticia dicha por quien no debió decirlo, de que Ontiveros tiene su leyenda negra para justificarse la expulsión del bravo y duro defensa local, pero nunca malintencionado. Y ya, por

último y por otro lado, tenemos una y otra vez que Elices fue culpable de éste o aquél resultado y en los campos se le insulta e incluso se le tiran piedras y botellas como si el "mister" socuëllamino tuviera la culpa de que sus medrosos delanteros no sean capaces de marcar goles, pues si en vez de empates hubiese obtenido victorias quizás se hubiese dicho que su táctica le dio resultado.

### COMENTARIO:

Nos gustó el Getafe, pues tuvo velocidad y creó mucho peligro ante la desarticulada zaga local. Mario condujo bien a sus muchachos y fue el más destacado, siguiéndole en méritos Sebastián, Martínez, Anchu y Clarés. Si siempre juega así no nos explicamos su baja clasificación.

El Socuëllamos le echó hoy mucho coraje y mereció la victoria, pero ya explico cómo se le escapó. Desde luego la lesión de Juan Antonio y la falta de Martín Peñalva en la zaga —que cada día es más necesario— trastocó al equipo, por lo que Santos y Buján tuvieron que bajar a la defensa ante la salida, también, de Ontiveros. Pese a todo hubo jugadores locales que no hicieron caso a las indicaciones de Elices de que se marcara encima del jugador rival y por ello llegó aquella escapada de Anchu y el rechace desgraciado de Buján. Destacaron Santos, Juan Antonio, Basora y Mozún, cumpliendo el resto.

## El Aranjuez venció al Pedro Muñoz

Pero no consiguió el triunfo hasta el segundo tiempo

Aranjuez. (Suplente). Aranjuez, 2 (Quesada y López); Pedro Muñoz, 0.

Pedro Muñoz: Ropero; Juanjo, Camargo, Ballesteros; Camargo I; Felipe; Camarena, Rodolfo, Ruiz, Elvira y Cosano.

Aranjuez: Perea; Vaquero, Rivaldos, Gómez; Jerez Sotero, Ruiz; Alvar, Quesada, Veloso, López y Agüilla.

Árbitro Sr. Belmonte, bien.

Comienzo este partido notándose enseguida que el Aranjuez ejercería una presión, no muy agobiante, puesto que permitió el contraataque enemigo con gran frecuencia, pero que, merced a la espléndida forma de la defensa local, no tuvieron graves consecuencias para los del Real Sitio. Lo mismo se puede decir del dominio local que no obtuvo frutos por la contundencia de la defensa manchega.

Al no poder llegar con facilidad a las áreas respectivas se prodigó el juego aéreo, e incluso, andando el tiempo se vería un juego duro por parte de ambas equipos, al no poder lograr sus propósitos de manera fácil.

El primer tiempo terminó con empate a cero. Lo que demuestra palpablemente lo dicho anteriormente.

Al iniciarse el segundo, pese a que el planteamiento es el mismo, es decir defensa elástica por parte del Pedro Muñoz, abrió ligeramente sus líneas ahora. Entonces, el bombardeo local tuvo su fruto, primero en una jugada iniciada por Agüilla que desde su extremo, dribla a varios contrarios para pasar por último a Veloso quien dispara, remachando por último Quesada el tiro hacia las mallas.

Los pedroteños prodigan sus avances ahora y Perea se luce en varias paradas de mérito.

El segundo tanto lo marcó a los 40 minutos López aprovechando una cesión de Quesada que a su vez había recibido la

pelota de Sotero, quien se la había llevado después de disputarla a un delantero manchego.

Aún habría tiempo para que se produjera un penalty al



Agüilla, que, esta temporada, ha destacado en el Aranjuez

detenido el balón en el área, con la mano, por un defensa pedroteño. El castigo lo lanza López, pero Ropero hace ahora la mejor parada de la tarde, desviando la pelota a córner que se lanza sin consecuencias.

El resultado se puede considerar justo, puesto que la presión fue más considerable por parte local. Sin embargo, hubo ocasiones de aumentar el tanteo por ambas partes.

El partido resultó entretenido nada más.

Los más destacados fueron Ropero, por el Pedro Muñoz; Perea y Quesada por el Aranjuez.

## Dardo y...

(Viene de primera página)

...que desde Socuëllamos dicen el gravísimo problema que tiene planteado el equipo al poder disponer de Martín Peñalva, Goyo, Boyer, Juan Antonio Santi y posiblemente de Ontiveros.

...que por lo dicho anteriormente, tiene disponibles, el Socuëllamos, a tan solo diez jugadores, incluido el portero reserva.

...que tanta desgracia para el club socuëllamino obliga a estar a tener que buscar muchachos de la regional para poder cubrir las bajas.

...que Olivares no entrenará a Bolañero debido a que tiene que ausentarse de Madrid por motivo de su profesión ajena al fútbol.

...que las sanciones que el Comité de Competición impuso a Olivanza, le han privado de tres jugadores, dos defensas y un medic.

...que los nuevos que han ocupado sus puestos no han desempeñado lo más mínimo, por haber cumplido su labor.

...que los jugadores sancionados: Ortega, que lo fue por dos partidos; y Miraimé y Lclera por cuatro partidos cada uno.

...que hasta la fecha todos los jugadores sancionados que han tenido el equipo, desde que militaba en primera regional hasta la fecha, fueron expulsados por el mismo colegiado: el cacerense Campos Solís.

...que aunque esto parezca mentira es la pura verdad, que representa un "récord" para el referido árbitro. ¿Coincidencia o animadversión?

## TERRAZOS VANGUARD

TROFEO VANGUARD AL

JUGADOR MAS REGULAR

DE LA U. D. SOCUËLLAMOS

ANTE EL GETAFE, FUE SANTOS EL MAS DESTACADO

PUNTUACION: Juan Antonio, 3; Ontiveros, 2; Buján, 1; Paqui, 1; Santos, 1.

## TERRAZOS VANGUARD VIGAS Y CUBIERTAS

Apartado, 16 - SOCUËLLAMOS - (Ciudad Real)

NOTA: TERRAZOS VANGUARD, a fin de premiar al jugador más regular del Socuëllamos, instituyó este precioso trofeo, cuya clasificación empezó a regir a partir de la segunda vuelta del torneo ligero.

La puntuación se concede conforme a la opinión que dan varios técnicos, aficionados y directivos.

